

El mes de enero, en el IES FEDERICO GARCÍA LORCA, de Churriana de la Vega, hemos disfrutado de la EXPOSICIÓN: "Bibliotecas Escolares". A instancias de nuestra responsable de la Delegación, D^a Dolores Olmos, a la que, desde aquí, le queremos agradecer su buen hacer y sus orientaciones, hemos mostrado a la Comunidad Educativa, el planteamiento, las funciones y el diseño de lo que es una BIBLIOTECA ESCOLAR.

Estos paneles nos han explicado, al detalle, como la Biblioteca, es un recurso estable y público, al servicio de toda la Comunidad Educativa. Curiosamente, de los que más interés han mostrado han sido las familias que han ido al centro a las tutorías y que, a partir, de nuestras explicaciones, están participando en algunas actividades de Animación a la Lectura.

Os dejamos algunas imágenes y en PDF la bibliografía más empleada en estos menesteres. Para todo el que tenga interés en ampliar esta información

Esperamos que, gracias a esta muestra, se vengzan, si las hubiera, las reticencias hacía el trabajo del Equipo de la Biblioteca y no se nos olvide que ahora no podemos desfallecer, porque para la incorporación de nuestra Biblioteca a la red de la BECREA, ya vamos tarde... Así que ánimo y ... a seguir. Ah, y que recordemos QUE LA FINANCIACIÓN de este plan es INAPLAZABLE.

Saludos,
Ana López Muñoz



